

Momen Halal Bihalal, Sapri Pamulu Sematkan Pin Perwira LPMT ke Bupati Soppeng Kaswadi Razak

Subhan Riyadi - MAKASSAR.INFORMAN.ID

Apr 27, 2023 - 19:17



MAKASSAR - Perkumpulan Wija Raja La Patau Matanna Tikka (Perwira LPMT) menggelar halal bihalal secara sederhana di Hotel Grand Claro Makassar, Rabu 26 April 2023.

Sejumlah tokoh hadir dalam acara ini. Selain Ketua Perwira, Andi Muhammad Sapri Pamulu, juga hadir Bupati Soppeng, H. Andi Kaswadi Razak dan beberapa tokoh lainnya antara lain Andi Baso Hamid, Pemangku Adat Bone, Andi Kumala Idjo, Sombayya RI Gowa, Andi Tantu Datu Galib, Datu Soppeng dan Andi Irfan Mappaewang Arajang Binuang serta Panglima-ta Andi Muhammad Mappanyukki.

Andi Kaswadi Razak yang tampil memberi sambutan mengatakan untuk menjaga keutuhan para wija banyak cara yang bisa dilakukan termasuk Gau Maraja La

Patau Soppeng 2023 yang akan diadakan pada tanggal 15-18 Juli mendatang di Kota Watang Soppeng.

Arung Palakka melalui pewarisnya La Patau Matanna Tikka adalah peletak dasar pola sompung lolo sehingga menjadi tokoh pemersatu di Sulawesi Selatan.

"Juga terkait seminar sejarah dan budaya agar sejarah yang diwariskan itu harus dapat dipertanggungjawabkan seperti warisan Arung Palakka," ujarnya.

Bupati Andi Kaswadi Razak yang populer disapa dengan nama Pung Dulli menegaskan lagi kesiapan Pemkab Soppeng dan Wija La Patau di Soppeng untuk mensukseskan acara tersebut serta mengingatkan panitia agar selalu berkoordinasi agar selalu selaras dengan semangat kebersamaan dan kesepahaman yang baik dengan para pihak yang terlibat dalam kegiatan tersebut termasuk Balai Pelestarian Kebudayaan.

Pung Dulli juga berharap agar kegiatan pertemuan kedua ini dapat menjadi penanda perubahan yang lebih baik lagi dari event sebelumnya, dan mendorong agar pertemuan berikutnya dapat dilakukan di berbagai tempat secara bergilir.

Dalam sambutan awal, Ketum Perwira Andi Sapri Pamulu mengucapkan terima kasih atas waktu para hadirin yang menghadiri halal bihalal ini, yang pada awalnya diniatkan untuk silaturahmi dalam rangka menyambut Bupati Soppeng dan rombongan yang tengah berkunjung di Makassar.

Sapri yang juga Dirut BUMN ini menyematkan pin organisasi Wija La Patau kepada Bupati Soppeng untuk kesempatan pertama, lalu dilanjutkan kepada sejumlah tokoh yang hadir. Disampaikan pula jika Logo dan PIN organisasi Perwira telah didaftarkan ke kemenhukham RI.

Acara ditutup dengan doa yang dipimpin oleh Andi Bau Muhammad Mappanyukki setelah menyampaikan sepatah kata yang dilanjutkan dengan foto bersama.